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議員と語ろかい報告書 
【５月１４日：１班】                                  №１ 

開 催 日 平成 ２５年 ５月 １４日  １８：３０ ～ ２０：００  

開催場所 中福良地区公民館 

参加人数 １８人 

出席議員   

（１班） 

下深迫 孝二、脇元 操、田代 昇子、松元 深、志摩  眞司、 

厚地 覺、岡村 一二三 

役割分担 
班 長（志摩 浩志  ）    副班長（脇元 操   ） 

記録係（下深迫 孝二 ） 

 

 

 意見交換会での主な意見等 

 

◆１．生活保護について下がると聞くがいくらになるのか。また受給者の年齢層や新生児のチェ

ックや受給者の追跡調査はどうなっているか。 

◇⇒ 国が行うのでまだ決まっていない。追跡調査は行っている。 

 

◆２．支所の人員削減を聞くが何名くらいになるのか。 

◇⇒ ２０名程度になると思う。 

 

◆３．小学校の統廃合はどのようになっているのか。また、中福良小の校舎が黒ずんで見苦しい

のできれいにしてほしい。 

◇⇒ 当分の間は統廃合はない。校舎の件は教育委員会に伝える。 

 

◆４．城山観光が所有していた山林（隼人：中福良地区）を中国人が購入したと聞くが、市の指

導のもとで開発できないか。 

◇⇒ 県知事の開発許可を受けており市として異議を申し立てられないようです。 

 

◆５．公民館が狭く、使い勝手が悪い。畳部屋（３０枚）も欲しい。 

 

◆６．表木山道路が通行止めになっている。工期はいつまでか。 

県道なのに道幅が狭く離合場所がない。整備して欲しい。 

◇⇒ 県の方に連絡をしておく（土木を通じて） 

 

◆７．まちづくりをしろと言うが資金がない。ゲートボール場も作れない。６割補助の見直し 

を検討してほしい。 

 


